

Oferplan
EL COMERCIO

LOS MEJORES DE 2024



43% | 40€ | 23€

Lavado a mano completo de coche o pulido de faros

Deja tu coche impecable y como nuevo con un completo lavado a mano o un pulido de faros.

Dakota Gijón Motor Local 1
C/ Conde Toreno 32 - Gijón Local 2: C/ Sahara, 20 - Gijón

LOS MEJORES DE 2024



49% | 49€ | 25€

Revisión para tu moto

Scotter y moto hasta 650 c.c. Incluye cambio de aceite y revisión.

Motos Dani
Avenida de los Campones 11; 33211. Gijón

Importante: Esta publicidad NO es válida como cupón, NO es recortable ni canjeable:

1. Entra en oferplan.elcomercio.es y regístrate
2. Selecciona la oferta y RESERVALA
3. Canjea tu cupón en el establecimiento

Oferta disponible en oferplan.elcomercio.es. Inicialidad de El Comercio S.A. con domicilio social en Edificio Spades, C/ Marqués de San Esteban 2, 33204 Gijón, Asturias. Condiciones de uso y protección de datos disponibles en oferplan.elcomercio.es

EXCLUSIVO EN SILLA SIEMPRE 2024 EN EL CENTRO A



Fernando Castaño, presidente de la Federación Asturiana; el tenista Jesús Torres, Ana Goyena, de Caja Rural de Asturias, y Eva Martín de la Rosa, del área de diversidad funcional del Grupo Covadonga. e. c.

El Grupo Covadonga acoge el sábado un torneo de tenis inclusivo

Esta competición, en la que participarán equipos formados por jugadores en silla y de pie, pretende dar visibilidad al deporte con discapacidad

máster 50. Los partidos se jugarán en la modalidad de dobles, «en un formato un poco diferente y muy entretenidos», señaló Torres.

«Todo el mundo que ya lo probó, quiere repetir», añade el tenista asturiano, que al impulsar esta jornada pretende retomar una experiencia previa de hace años.

C. A.

GIJÓN. «Hemos querido combinar un formato diferente y novedoso para visibilizar el tenis en silla de ruedas y el deporte con discapacidad». Así explicaba ayer Jesús Torres, máximo exponente del tenis en silla en Asturias, el objetivo del torneo de tenis inclusivo que se va a celebrar el próximo sábado en las instalaciones del Grupo Covadonga, durante la presentación que tuvo lugar ayer, en las instalaciones deportivas de La Morgal.

La competición es de carácter inclusivo al combinar en un mismo equipo jugadores en silla y de pie. El torneo reunirá a seis equipos formados por tres jugadores, uno en silla de ruedas, un veterano máster 50 y una veterana

La organización de este evento cuenta con el respaldo de la Federación de Tenis del Principado de Asturias, presidida por Fernando Castaño, y la colaboración del Grupo Covadonga y el Club de Tenis Olivares de Oviedo, en cuyas filas milita Jesús Torres, además del patrocinio de Caja Rural de Asturias.

Está previsto que los partidos comiencen el sábado a las nueve de la mañana. El sistema de competición es de liguilla de todos contra todos y, en torno a las 17 horas se disputarán las finales. A continuación se realizará la entrega de premios por parte de los representantes de las entidades colaboradoras.

El exatleta Juan Carlos Higuero, en el Grupo para entregar las becas de estudio

tistas de la entidad que recibirán las becas de estudio de 2024, a partir de las 18.30 horas, en el Palacio de Congresos del recinto ferial de Gijón.

Antes de este acto, el diez veces campeón de España de 1.500 metros, campeón de Europa y bronce mundialista en pista cubierta visitará las instalaciones del Grupo, firmará en el libro de honor y tendrá un encuentro con los integrantes de la escuela de atletismo grupista.

C. A.

GIJÓN. El exatleta burgalés Juan Carlos Higuero visita esta tarde el Grupo Covadonga para ejercer como padrino de los 129 depor-